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 « Or depuis le temps de Yohanan le Baptiste jusqu’à 

maintenant, le Royaume des cieux est forcé, et ce sont 

les violents qui l’arrachent1. » 

Matthieu 11:12 

 

  

 
1 Toutes les références bibliques de ce livre ainsi que le nom des 
personnages sont tirés de la Bible de Yéhoshoua ha Mashiah (BYM) 

édition 2021 ‒ https://www.bibledeyehoshouahamashiah.org 

Cependant, le nom des livres en renvoi ou en fin de citation a été gardé 
tel qu’on le retrouve dans la majorité des Bibles disponibles sur le 

marché. 

https://www.bibledeyehoshouahamashiah.org/
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INTRODUCTION 
 

C’est au travers de ce nouvel ouvrage que je viens vous 

partager d’autres réalités concernant l’Évangile du 

Royaume des cieux et le sort de notre monde.  

 

Comme je l’ai plusieurs fois affirmé dans mes précédents 

livres : nous vivons des temps critiques, dont les 

Écritures n’ont cessé de nous témoigner. Au vu de ce 

nouvel ordre mondial qui s’érige, comme une tour de 

Babel, nous devons savoir comment nous positionner 

avant le grand jugement. 

 

Alors, à la suite du livre « ÉLIYAH2 » au sujet de la 

résurrection3 du service prophétique dans les derniers 

jours, nous allons continuer notre série d’enseignements 

prophétiques, car nous devons être avertis et prêts pour 

les choses qui arrivent, tant sur le retour de notre Époux 

Yéhoshoua que sur la persécution.  

 

La parole de l’apôtre Paulos, en effet, est plus que 

d’actualité : « Mais tous ceux qui veulent vivre 

pieusement dans le Mashiah Yéhoshoua seront aussi 

persécutés. » 2 Timothée 3:12 

 

La réforme dont nos aînés ont été les précurseurs n’est 

pas une mince affaire, c’est un grand chantier qui est en 

cours. Cette réforme est un mouvement, elle bouge, 

même elle court vers sa destinée.  

 

 
2 Ce livre est disponible sur le site internet de LA LAMPE DE 
YÉHOSHOUA ‒ https://www.lalampedeyehoshoua.org  
3 Restauration 

https://www.lalampedeyehoshoua.org/
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Ce n’est pas un slogan ou bien un message qui vient nous 

chambouler pour, finalement, nous cimenter de nouveau 

dans une église ou nous faire asseoir confortablement 

dans une maison. C’est un feu qui consume tout sur son 

passage et qui remet en l’état ce que le Créateur a initié : 

ce même feu qui a allumé l’être humain dans le jardin en 

Eden. 

 

D’ailleurs, gardons à l’esprit que l’œuvre sur laquelle le 

Seigneur investit et s’investit, c’est l’être humain. Nous 

nous sommes tellement arrêtés sur les églises que nous 

avons méprisé la dimension du Royaume et la 

restauration du cœur de l’être humain, pour nous 

concentrer uniquement sur ceux qui ont été éclairés par 

l’Évangile. 

 

Pourtant, cette manière de faire ne respecte pas les 

recommandations du Maître qui nous appelle à prêcher 

pour faire connaître au monde le salut. Yéhoshoua n’a 

pas dit que nous étions la lumière des saints, mais celle 

du monde. Lui-même n’est pas venu comme étant le 

Sauveur d’Israël seulement, mais du monde (1 

Timothée 4:10 ; 1 Jean 4:14).  

 

Cette position qu’Il nous accorde ne se limite pas 

seulement aux réunions chrétiennes, le Seigneur nous a 

établis dans le monde (Genèse 1:14-18 ; 15:5 ; 22:18 ; 

Galates 3:16) ! 

 

La lumière ne choisit pas qui elle doit éclairer, elle 

illumine tout le monde ‒ les justes et les injustes ‒, et 

c’est l’être humain qui fait le choix d’accepter la lumière 

ou non. Tout comme la pluie, elle ne choisit pas le terrain 

sur lequel elle doit tomber, cela dit, c’est de la 
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responsabilité de quiconque de prendre des dispositions 

pour que cela soit bénéfique.  

 

Il s’agit ici d’être informé pour prendre une décision, soit 

l’accord, soit le refus. 

 

« … afin que vous soyez les fils de votre Père qui est dans 

les cieux. Car il fait lever son soleil sur les méchants et 

sur les bons, et il envoie sa pluie sur les justes et sur les 

injustes. » Matthieu 5:45 

 

L’Esprit de la réforme a pour vocation de relever l’être 

humain comme au commencement : l’œuvre du Père est 

parfaite, ce qu’Il commence, Il l’achève ! C’est à la 

résurrection que nous atteindrons cette perfection, par la 

puissance du Seigneur qui agit en nous, où notre corps 

sera transformé en un corps incorruptible, plein de vie et 

de force.  

 

Dans l’attente de cette métamorphose, nous, qui avons 

été sanctifiés, sommes dans un processus de 

perfectionnement, par l’Évangile et le Saint-Esprit en 

nous, pour nous maintenir dans le salut et pouvoir vivre 

ce jour. Et c’est ce même Évangile que nous devons 

prêcher également au monde et qui est comme le son d’un 

shofar, pour la convocation du peuple et l’appel à la 

sanctification.  

 

Par Lui, nous avons la connaissance de l’Alliance et des 

promesses afin de croire et d’obtenir le salut par la foi, de 

trouver refuge en Yéhoshoua avant le déluge 

(Romains 10). 
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Cela dit, bien que le salut nous soit accordé par grâce, 

c’est au prix de notre vie4 que nous allons y parvenir ; non 

pas par nos propres forces, mais par notre obéissance 

sachant que le Seigneur nous conduira comme bon Lui 

semble (Jean 21:18-22).  

 

Aussi, il y a dans le monde tellement de fruits interdits 

que le diable nous propose et qui ont de belles 

apparences, mais dont la consommation nous aveugle sur 

les choses célestes pour jouir et s’attacher à la terre qui 

va être détruite, que si nous ne nous faisons pas violence, 

nous succomberons. 

 

Voilà, l’une des raisons de la rédaction de ce livre : c’est 

un appel à la résistance ! 

 

« Soumettez-vous donc à Elohîm, résistez au diable et il 

fuira loin de vous. » Jacques 4:7 

 

« Soyez sobres, veillez ! Parce que le diable, votre 

adversaire, marche comme un lion rugissant, cherchant 

qui il dévorera. Résistez-lui, étant fermes dans la foi, 

sachant que les mêmes souffrances sont imposées à votre 

fraternité dans le monde. » 1 Pierre 5:8-9 

 

 
4 Le salut ne vient pas de nos propres capacités (nos aptitudes physiques 
ou intellectuelles, ou notre argent), car sinon Yéhoshoua ne serait 

jamais venu sur Terre (Psaume 49:8-9 ; Matthieu 20:28 ; Luc 12:15-21, 

etc.). Il a payé le prix fort de sa vie pure pour nous racheter de la 
malédiction de la torah et pour que nous puissions faire partie de la 

nouvelle alliance (Apocalypse 5). À présent, il nous suffit de Lui obéir 

pour toujours demeurer dans la lumière (Jean 8:12) : c’est en Lui que 
nous puisons la force nécessaire pour repousser les œuvres de la 

ténèbre ! 
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Dans ces deux passages ci-dessus, le mot traduit par 

« résister » est [anthistemi] qui est également traduit par 

« faire opposition » ou encore « s’opposer » ; il signifie 

encore « être contre ». D’ailleurs, ce mot grec est 

composé du mot [anti] qui selon les contextes veut dire 

« opposé à », « en avant », ou encore « pour », « au lieu 

de cela », « à la place de » ; et [histemi] : « placer », 

« poser », « faire tenir en place », etc. 

 

De ce fait, il ne suffit pas de refuser une chose de la 

bouche seulement, lorsque nous refusons de nous 

soumettre à une idée, il faut lui tenir tête, s’y opposer 

avec des actes qui confirment notre prise de position et 

qui démontrent que notre foi est vivante et ferme. Car 

Satan, tant qu’il le peut, reviendra (Luc 4:13). 

 

Rappelons-nous ceci : le monde entier est sous la 

domination du diable (1 Jean 5:19), et il n’y a aucune 

sphère qui ne soit épargnée si ce n’est l’Ekklésia de 

Yéhoshoua (Matthieu 16:18). Donc, en dehors de 

Yéhoshoua, il n’y a pas de réelle délivrance et de repos 

(Matthieu 11:28-30) ! 

 

Le repos dont il est question n’est pas le fait de vivre une 

vie paisible, sans problème, car tant que nous serons sur 

la Terre, nous serons sujets au mal. Il s’agit ici de la fin 

de cette quête spirituelle du Divin et de l’au-delà, car Il a 

accepté de se révéler à nous (Ecclésiaste 3:11). La 

révélation de Yéhoshoua nous procure la vraie paix ! 

 

« Et vous connaîtrez la vérité et la vérité vous rendra 

libres. » Jean 8:32  

 

La révélation de Yéhoshoua nous affranchit de l’empire 

du Mauvais ainsi que de tous ses mensonges. Toutefois, 
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cela n’empêche pas la ténèbre de venir nous faire d’autres 

propositions étant donné que nous sommes dans ce 

monde : c’est la tentation (Luc 4:1-13) ! 

 

La tentation est le moyen par lequel Satan et son armée 

arrivent à maintenir le monde sous un joug. C’est par ce 

même moyen qu’ils veulent détourner les fils de la 

lumière afin qu’ils ne brillent plus par les œuvres du Père, 

mais qu’ils soient sous une captivité ; tout cela dans 

l’unique but d’empêcher la bonne semence de porter du 

fruit dans le cœur des humains : c’est le même mode 

opératoire qu’avec Chavvah. Par la tentation vient le 

péché, et par le péché, la mort : le péché donne des droits 

à l’ennemi sur nous, sur nos familles. 

 

De ce fait, nous ne pouvons répondre à ses attaques que 

par la violence, c’est-à-dire qu’il faut employer de la 

force, de l’énergie pour vaincre. Or, cette force n’est pas 

humaine, elle nous est donnée par Celui qui a usé de 

violence pour accomplir l’œuvre du Père et qui nous a 

fait asseoir dans les lieux célestes. 

 

Par l’Évangile, nous avons été scellés du Saint-Esprit et 

nous avons reçu le pouvoir de devenir enfants d’Elohîm, 

dont les noms sont écrits dans les cieux. Soulignons que 

c’est cette position qui nous donne autorité sur toutes les 

puissances qui règnent dans le monde et qui veulent nous 

réduire en esclavage. 

 

« Or les 70 revinrent avec joie, disant : Seigneur, même 

les démons nous sont soumis en ton Nom. Mais il leur 

dit : Je voyais Satan tombant du ciel comme un éclair. 

Voici, je vous donne l’autorité de fouler aux pieds 

serpents et scorpions, et toute la force de l’ennemi et rien 

ne vous fera du mal en aucune façon. Toutefois, ne vous 



13 

réjouissez pas de ce que les esprits vous sont soumis, 

mais réjouissez-vous plutôt de ce que vos noms sont 

écrits dans les cieux. » Luc 10:17-20 

 

Le pouvoir que nous avons reçu va au-delà de la 

soumission des démons, nous sommes membres du 

Royaume des cieux !  

 

Le Seigneur a réformé la vision des disciples qui étaient 

dans la joie d’avoir vécu une telle expérience, chose qui 

n’était pas avant la venue du Maître. Mais, Il les a 

rééduqués en leur enseignant qu’il fallait plutôt se réjouir 

d’avoir son nom écrit dans les cieux. Car c’est parce que 

nous sommes d’en haut, par le pouvoir d’Elohîm, que 

nous pouvons dominer, comme Adam au 

commencement. 

 

L’histoire ci-dessus pourrait même être résumée de la 

manière suivante : ne cherchons pas le pouvoir de chasser 

les démons, mais recherchons le Royaume et sa justice, 

ses conséquences ainsi que ses œuvres nous suivront 

(Marc 16:15-18). Ne commettons pas la même erreur que 

Shim’ôn (Actes 8) ! Car c’est ainsi que beaucoup sont 

tombés dans des sectes mystiques… 

 

La compréhension de cette réalité est une clé pour 

expérimenter davantage de délivrances, car il existe 

plusieurs prisons dans lesquelles beaucoup d’hommes et 

de femmes sont tenus en esclavage, par manque de 

connaissance. C’est ce que nous allons voir dans le 

prochain chapitre. 

 

« Mon peuple est détruit, faute de connaissance. 

Puisque tu as rejeté la connaissance, je te rejetterai afin 

que tu n’exerces plus la prêtrise devant moi. De même 
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que tu as oublié la torah de ton Elohîm, j’oublierai aussi 

tes fils. » Osée 4:6  

 

La connaissance est une lumière qui nous fait voir la 

vérité et contrecarre les mensonges de la ténèbre. Elle 

nous épargne de la destruction, et du jugement d’Elohîm 

destiné aux impies. Par elle, nous pouvons jouir des 

promesses et marcher avec assurance. 
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Chapitre 1. Les captivités 
 

La captivité est l’état d’un être humain (ou un animal) 

captif, que ce soit dans une prison, un camp, etc. Dans ce 

cas, la personne est privée de sa liberté pendant un temps 

déterminé ou indéterminé. 

 

Dans ce chapitre, nous n’allons pas faire une étude sur les 

différentes captivités dans l’histoire de la Bible et dans le 

monde. Néanmoins, le but de ce chapitre est d’apporter 

quelques informations en lien avec les temps actuels pour 

davantage nous éveiller. 

 

Il y a 2 grandes captivités dans la Bible auxquelles nous 

devons prêter attention. D’une part, par leurs caractères 

prophétiques, et d’autre part, par leurs enseignements qui 

nous éclairent jusqu’à aujourd’hui. Notons que cela peut 

également être le thème d’un autre livre, mais ce qu’il 

faut retenir dans notre partage, c’est que la première — 

la captivité égyptienne — était dure et affligeante. C’était 

une captivité durant laquelle les fils d’Israël furent 

éprouvés avec cruauté. Les Égyptiens leur rendirent la 

vie amère entre autres, avec de rudes services, et sans 

oublier le décret de pharaon pour tuer tous les enfants 

mâles qui naîtraient (Exode 1). La captivité 

babylonienne, qui est la seconde, était bien plus subtile 

puisque ceux de la race royale avaient un accès au palais 

et à la table du roi (Daniel 1) : c’est la grande séduction.  

 

Ce sont donc 2 réalités que nous allons aborder 

ensemble : l’esclavage physique et l’esclavage spirituel. 
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Ainsi, comme nous l’avons précédemment vu, il existe 

autant de prisons que de maux sur la Terre. Cependant, 

nous pouvons distinguer 3 grandes prisons qui sont les 

3 dimensions dans lesquelles l’ennemi peut opérer pour 

prendre le dessus sur l’être humain, surtout sur celui qui 

est ignorant. 

 

« Mais que l’Elohîm de paix lui-même vous sanctifie 

parfaitement, et que votre être entier, l’esprit, et l’âme et 

le corps soit gardé sans reproche en la parousie de notre 

Seigneur Yéhoshoua Mashiah ! » 1 Thessaloniciens 5:23 

 

Au vu de ce que nous avons partagé depuis le début de 

cet ouvrage, ce passage nous confirme que notre Elohîm 

est le seul qui puisse nous accorder le repos (la paix), et 

c’est Lui qui sanctifie notre être entier : l’esprit, l’âme et 

le corps. Cela ne vient pas de nous-mêmes ! 

 

De ce fait, personne ne peut s’attribuer une œuvre divine 

ni prétendre être arrivé, car cela ne dépend ni de celui qui 

veut, ni de celui qui court, mais d’Elohîm qui fait 

miséricorde (Romains 9:16). Il est donc inutile de courir 

pour une mission surtout, si nous ne sommes pas désignés 

pour porter la nouvelle, à l’instar d’Achimaats (2 Samuel 

18:19-32). 

 

La sanctification est un processus de tous les jours, car 

nous sommes soumis chaque jour à diverses épreuves qui 

peuvent nous faire broncher (Apocalypse 22:11). Il nous 

faut donc veiller à cause de la faiblesse de la chair, 

l’ennemi peut prendre le dessus sur nous et nous asservir 

comme il le fait avec les non-croyants qu’il manipule à 

sa guise. 
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« Veillez et priez, afin que vous n’entriez pas en tentation. 

L’esprit, en effet, est bien disposé, mais la chair est 

faible. » Matthieu 26:41  

 

Veiller, c’est porter une attention stricte, ou encore être 

sur sa garde, en tout temps. Retenons que le 

gouvernement de la ténèbre ne chôme pas et ne prend pas 

de pause sachant qu’il lui reste peu de temps. En effet, il 

semble que les esprits ne dorment pas (pas comme nous 

dans tous les cas), et ce qui est certain, c’est qu’ils sont 

bien plus âgés et plus avancés que nous les humains.  
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L’esclavage spirituel 
 

L’esclavage est l’état d’une personne qui se trouve sous 

la dépendance absolue d’un maître qui a la possibilité de 

l’utiliser comme un bien matériel. Il est la privation de la 

liberté de certains hommes par d’autres hommes, dans le 

but de les soumettre à un travail forcé, généralement non 

rémunéré. Juridiquement l’esclave est considéré comme 

la propriété de son maître. À ce titre, il peut être acheté, 

loué ou vendu comme un objet5. L’esclave est donc celui 

qui subit la domination de quelqu’un ou de quelque 

chose6. 

 

C’est à partir de ces définitions que nous allons 

développer notre enseignement. 

 

Personne ne doit ignorer que tout commence dans le 

spirituel, c’est-à-dire qu’avant qu’une chose se 

matérialise, elle est conçue dans l’invisible, ce que nous 

ne voyons pas. Il va sans dire que ce n’est pas parce que 

nous ne voyons pas une chose qu’elle n’existe pas. Ainsi, 

il y a beaucoup de problèmes qui ne sont pas résolus, car 

ils ne sont pas traités à la racine. 

 

Par exemple, les problèmes mentaux sont souvent le 

résultat ou la conséquence de réalité spirituelle : le hasard 

n’existe pas ! 

 

L’esprit 

Comme une antenne, il est souvent sollicité afin de 

discerner les réalités spirituelles, et de connaître ce qui se 

 
5 https://www.toupie.org/Dictionnaire/Esclavage.htm  
6 https://www.linternaute.fr/dictionnaire/fr/definition/esclave/  

https://www.toupie.org/Dictionnaire/Liberte.htm
https://www.toupie.org/Dictionnaire/Travail.htm
https://www.toupie.org/Dictionnaire/Propriete.htm
https://www.toupie.org/Dictionnaire/Esclavage.htm
https://www.linternaute.fr/dictionnaire/fr/definition/esclave/
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cache dans les profondeurs de l’âme (Proverbes 20:27 ; 

1 Corinthiens 2:11). C’est par lui que nous recevons les 

dons spirituels, les rêves et les visions, les intuitions et 

les inspirations, tout ce qui concerne le monde invisible. 

 

C’est dans cette réalité que le royaume de la ténèbre7 

opère pour influencer l’être humain, le convoquer, le 

solliciter ou lui suggérer des choses (les tentations ‒ Luc 

4:1-13), l’oppresser, le tourmenter et l’attaquer (certains 

cauchemars par exemple sont en réalité des attaques 

démoniaques ; il y a également les incubes et les 

succubes plus connus sous le nom de maris et de femmes 

de nuit ; etc.).  

 

Toutes ces approches maléfiques font partie des assauts 

de l’ennemi dans le but de faire tomber les barrières et 

d’assiéger le temple qu’est l’être humain. 

 

Une fois vaincu ou lorsque l’individu accepte les avances 

de l’ennemi, c’est alors que la domination s’installe et 

que les troubles se manifestent. C’est là que l’on parle de 

contrôle, soit à l’image de la captivité égyptienne ; soit la 

captivité babylonienne, mais les faveurs de Babel ne sont 

jamais gratuites : elles se payent au prix d’un sacrifice ou 

d’un échange8 ! 

 

Parmi les prisons de l’esprit, avec à la tête de ces cachots, 

des démons qui gardent chaque entrée, nous retrouvons 

les arts et sciences occultes comme l’astrologie, la magie, 

 
7 Satan, les démons et les êtres humains qui ont fait allégeance au 

Baphomet ou encore les satanistes, les magiciens, les sorciers, etc. Tous 

ceux qui exploitent des réalités spirituelles sans l’assistance du Saint-
Esprit ou de ses anges. 
8 De la vente. 
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la divination, l’hypnose, etc. ; la sorcellerie et le 

satanisme ; la folie, la schizophrénie, le somnambulisme, 

ainsi que la plupart des troubles mentaux… 

 

L’âme 

Une autre dimension aussi complexe que la première. 

D’ailleurs, l’esprit et l’âme sont souvent confondus dans 

leurs fonctions, car ils sont liés (Hébreux 4:12). Nous 

n’allons pas revenir sur ce que nous avons déjà développé 

dans le livre « Le cœur nouveau9 », mais en résumé, 

l’âme est ce que nous sommes : c’est notre personnalité, 

le « moi » d’où viennent les sentiments et les émotions, 

la volonté, les désirs, les raisonnements, etc. 

 

C’est de l’âme que viennent les œuvres de la chair, avant 

qu’elles ne deviennent des actions visibles ou qu’elles ne 

se matérialisent, elles sont d’abord conçues dans le cœur 

de l’être humain (Matthieu 15:19 ; Jacques 1:14-15 ; 

Galates 5:19-21). Lorsque le péché devient une pratique, 

c’est qu’il y a une emprise, et donc une captivité 

(Jean 8:34 ; Romains 6 ; 2 Pierre 2:19). 

 

Les œuvres de la chair sont des prisons ! L’ennemi veut 

pousser l’âme à être anti-mashiah, c’est-à-dire contre le 

Seigneur et sa vision. Il cherche à s’étendre au-delà du 

corps pour que l’humain soit continuellement hors10 de la 

 
9 Ce livre est disponible sur le site internet LA LAMPE DE 
YÉHOSHOUA ‒ https://www.lalampedeyehoshoua.org  
10 « Hors de » signifie en dehors de la source pour ne pas être capable 

de manifester les fruits de l’Esprit au moment convenable, à sa saison. 
Cela dit, même en étant « chrétien », on peut encore ne penser qu’à soi 

(égoïste), être triste, amer, troublé, se mettre en colère et que notre 

animosité ressorte, incrédule, lâche, orgueilleux, etc. soit tout l’inverse 
des fruits de l’Esprit, à cause de notre vieille nature qui cherche à refaire 

surface. Nous devons nous faire violence pour que ces sentiments ou 

http://www.lalampedeyehoshoua.org/
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torah et même contre elle, et que l’être humain soit 

définitivement séparé de YHWH. 

 

Parmi les prisons de l’âme, avec à la tête de ces cachots 

des démons qui gardent chaque entrée, nous retrouvons 

la haine, le manque de pardon et de foi, la tristesse, 

l’amertume, la cruauté, l’incrédulité, la colère, 

l’impureté, l’orgueil, la sorcellerie et les drogues, la 

séduction, la manipulation, le mensonge, l’intimidation 

et la peur, la dépression, l’idolâtrie, la cupidité, la 

masturbation et la pornographie, le racisme, les 

animosités, les grossièretés, les infidélités, les excès et les 

addictions, les relations sexuelles illicites, les adultères, 

les sectes, les esprits de parti, les liens d’âme, les 

divisions, les envies, les convoitises, les querelles, les 

pensées de suicide… 

 

« YHWH, je crie vers toi. Je dis : Tu es mon refuge, ma 

part sur la Terre des vivants. Sois attentif à mon cri car 

je suis devenu très affaibli. Délivre-moi de ceux qui me 

poursuivent car ils sont plus puissants que moi. Fais 

sortir mon âme du cachot et je célébrerai ton Nom ! Les 

justes m’environnent, parce que tu m’auras amené à 

maturité. » Psaume 142:6-8 

 

Gardons en tête que les problèmes de l’âme ont 

généralement des répercussions sur le corps11 quand on 

ne les traite pas par l’Évangile, le jeûne et la prière.  

 
que ces mauvais comportements ne prennent pas le dessus sur nous, et 

que nous restions dans l’Évangile. En revanche, si l’une de ces choses 

est permanente et que l’on n’arrive pas à prendre le contrôle dessus, 
c’est qu’il y a une captivité. 
11 Maladies psychosomatiques 
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L’esclavage physique 
 

Il est le plus connu, car l’Histoire est pleine de récits de 

traite humaine, de domination, de guerre et de 

déportation. Cet esclavage n’est que la concrétisation 

d’une défaite ou d’une victoire dans l’invisible. Le corps, 

en plus d’être un temple, est un véhicule qui transporte 

un être spirituel et lui permet d’interagir dans le physique. 

 

Cela dit, ce corps peut subir des dommages à la suite des 

combats intérieurs que nous avons cités précédemment et 

ceux de l’extérieur. S’il existe des prisons spirituelles 

pour nous priver d’une liberté, il en est de même 

physiquement ; et si la persécution interne influe sur le 

corps, les problèmes du corps peuvent aussi affecter 

l’être humain intérieur, d’où l’importance de la prière 

(Matthieu 26:41) ! 

 

Au-delà de la prière, le corps a des propriétés 

exceptionnelles qui nous font réaliser la grandeur de 

notre Elohîm telle que le système nerveux, 

cardiovasculaire, immunitaire, la mélanine, etc. Tant de 

bénédictions dont l’être humain est doté, mais que 

certains ignorent, soit par un manque de recherche, soit 

parce que nos technologies ne sont pas encore assez 

avancées (Psaume 139:14). 

 

Le corps 

Le corps est comme une enveloppe qui renferme l’âme et 

l’esprit, c’est une tente. C’est par lui que nous 

manifestons ce que nous sommes quand tout va bien, que 

nous accomplissons les desseins de l’âme ; mais il peut 

très bien tomber en défaillance à cause d’une maladie, ou 
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être au point mort à cause d’un handicap ou de la 

persécution. 

 

En effet, les démons peuvent atteindre le corps12 en 

provoquant des maladies, des blessures et des douleurs, 

ou en mettant des obstacles pour empêcher une œuvre de 

se réaliser (1 Thessaloniciens 2:18 ; 2 Corinthiens 12:7-

10). Ils vont même pousser des humains à vendre leurs 

frères et à les jeter en prison, les torturer, et cela peut aller 

jusqu’au martyr (Matthieu 10:16-42). C’est souvent le 

sort de ceux qui osent ouvrir la bouche pour défendre des 

causes justes face à l’injustice des grands de ce monde, 

mais comme le Maître Yéhoshoua le dit : « Ne craignez 

pas ceux qui tuent le corps et qui ne peuvent tuer l’âme. 

Mais craignez plutôt celui qui peut faire périr et l’âme et 

le corps dans la géhenne » ‒ Matthieu 10:28. 

 

« Écris aussi à l’ange de l’assemblée de Smyrne : Voici 

ce que dit celui qui est le premier et le dernier, qui était 

mort et qui est revenu à la vie : Je connais tes œuvres, ta 

tribulation et ta pauvreté — mais tu es riche — et le 

blasphème de ceux qui se disent être Juifs et qui ne le sont 

pas, mais qui sont la synagogue de Satan. N’aie aucune 

peur des choses que tu vas souffrir. Voici, le diable va 

jeter des vôtres en prison, afin que vous soyez éprouvés, 

et vous aurez une tribulation de dix jours. Sois fidèle 

jusqu’à la mort et je te donnerai la couronne de vie. Que 

 
12 Les prisons du corps peuvent être en lien avec celles de l’âme et de 

l’esprit, car c’est du cœur que viennent toutes choses (Proverbes 4:23 ; 

Matthieu 12:35 ; 15:18-19). Cela dit, les objets et les produits que l’être 
humain utilise au quotidien peuvent devenir des idoles et des prisons, 

surtout quand les complexes s’installent et que l’on veut à tout prix 

plaire au monde (maquillage à outrance, chirurgie esthétique, tatouages, 
etc.). Ne soyons pas captifs de notre apparence, seulement soyons 

quand même soignés et non négligés ! 
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celui qui a une oreille entende ce que l’Esprit dit aux 

assemblées ! Celui qui remporte la victoire n’aura 

jamais à souffrir de la seconde mort. » Apocalypse 2:8-

11 

  



25 

Chapitre 2. Le pouvoir des 

grands de ce monde 
 

« Et le diable l’ayant emmené sur une haute montagne, 

lui montra en un instant tous les royaumes de la terre 

habitée, et le diable lui dit : Je te donnerai toute cette 

autorité et leur gloire, car elle m’est livrée et je la donne 

à qui je veux. » Luc 4:5-6 

 

À la lumière de ce passage, il est évident que si l’on 

cherche l’autorité sur le monde et la gloire qui y est 

attachée, on finira par négocier avec Satan. 

 

En péchant, Adam et Chavvah ont livré leur autorité à la 

ténèbre, et de ce fait, la mort a gagné le monde sans plus 

avoir d’obstacle. Le monde repose ainsi sous la 

domination de l’ennemi, mais une domination qui n’est 

que provisoire (1 Corinthiens 15:24-28 ; Apocalypse 

12:12). 

 

Pendant ce temps, nous devons nous efforcer de 

rechercher le Royaume et sa justice, il nous est donc 

inutile de créer ou d’adhérer à un parti politique 

« chrétien » puisque notre royaume n’est pas de ce 

monde. Puis, retenons ceci : on ne réforme pas le système 

de Babel, on en sort (Apocalypse 18:4) ! Nous, nous 

attendons le règne du Mashiah qui mettra fin au 

gouvernement injuste des nations. 

 

En tant qu’enfants d’Elohîm, nous ne devons rien 

attendre de ce monde, car les promesses qui nous y sont 

faites ne sont que passagères et la mort mettra fin à toutes 

activités, quelles qu’elles soient. 
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Ainsi, il est primordial de considérer l’exhortation de 

l’apôtre Paulos dans son épître à Timotheos, chapitre 6, 

lorsqu’il évoque le sujet de l’argent, et plus 

particulièrement celui de l’amour de l’argent. 

Aujourd’hui, celui qui a de l’argent a le pouvoir, il peut 

tout acheter dans le monde, sauf le don d’Elohîm, à savoir 

la vie éternelle et ses conséquences : l’amour, la paix, la 

joie, la santé… 

 

Le diable vient proposer beaucoup de choses aux 

humains en échange de l’adoration (Luc 4:7 ; 

Apocalypse 12:3 ; 13:4). Se prosterner c’est reconnaître 

une autorité et s’humilier devant elle, accepter une 

soumission totale.  

 

L’obéissance au serpent : voilà le prix à payer pour être 

sous le feu des projecteurs dans le monde ou se maintenir 

dans une gloire. Cette gloire ouvre les yeux sur beaucoup 

de choses, et particulièrement sur le mal ; elle transforme 

l’être humain en une divinité lui faisant croire qu’il est 

au-dessus de tout, comme Elohîm, avec des adorateurs 

(idolâtres) à son service.  

 

Gardons à l’esprit que c’est le Seigneur YHWH-Elohîm 

qui appelle, équipe et positionne les siens dans les cieux, 

en dehors de Lui, les étoiles (« les stars ») sont 

condamnées à tomber (Genèse 1:14-19 ; 11:1-9) ! 

 

Ensuite, rappelons-nous aussi que tous ceux qui arrivent 

à se démarquer, dans quel que domaine que ce soit, se 

feront courtiser par l’ennemi pour en avoir toujours plus : 
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plus nous brillons, plus nous sommes vus, et plus nous 

sommes vus, plus nous pouvons influencer13 les autres.  

 

Bien évidemment, cela ne concerne que la partie visible 

de l’iceberg, car sous ce théâtre mondial, il y a des 

individus méchants, dînant à la table des démons, qui 

tirent14 toutes les ficelles et qui soufflent15 tout ce qui doit 

être dit en public. 

 

C’est ainsi que la plupart des dirigeants des pays sont 

dirigés par les démons de ces pays, et plus le dirigeant a 

de l’influence au-delà de son pays, plus son pacte est 

pervers, cruel, à l’instar de Nimrod qui fut un puissant 

chasseur devant YHWH. 

 

« Mais Yéhoshoua les appela et leur dit : Vous savez que 

les chefs des nations dominent sur elles en maîtres et 

que les grands leur font sentir leur autorité. » 

Matthieu 20:25 

 

La tyrannie, les guerres, la pauvreté et les famines, toutes 

ces choses sont la conséquence de la méchanceté de l’être 

humain et de sa mauvaise gestion (Osée 4:6). Au lieu de 

se confier en Elohîm, il a préféré suivre le diable plutôt 

que de prendre position et d’instaurer la torah d’Elohîm. 

 
13 N’est-ce pas le rôle des influenceurs, et de ceux qui prônent l’argent 

facile en publiant des photos et des vidéos aguichantes et qui 
encouragent même la prostitution ou l’escorting ? Sans parler de la 

plupart des « leaders » dans le domaine de la politique, du sport, des 

affaires, etc. Ils sont utilisés par l’ennemi pour répandre davantage de 
pensées anti-mashiah (2 Corinthiens 11:3-4), une vie sans Elohîm où 

l’on est maître de sa propre vie. Ce sont de faux docteurs et de faux 

prophètes ! 
14 https://www.linternaute.fr/dictionnaire/fr/definition/marionnette/  
15 https://www.linternaute.fr/dictionnaire/fr/definition/souffleur/  

https://www.linternaute.fr/dictionnaire/fr/definition/marionnette/
https://www.linternaute.fr/dictionnaire/fr/definition/souffleur/
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Le rejet de la torah d’Elohîm amène le péché et chasse la 

protection divine, et par conséquent, le jugement arrive. 

 

Quand ce n’est plus YHWH qui dirige, les esprits 

méchants prennent le contrôle pour imposer un chaos 

généralisé, un déséquilibre mondial. Et pour preuve, 

comment expliquer que les pays les plus pauvres 

possèdent la plupart des matières premières qui 

alimentent le monde ? 

 

Plus encore, la moitié de la richesse mondiale est détenue 

par 1 % de la population, c’est énorme ! Pourtant, il 

existerait des moyens pour lutter contre les malnutritions 

et autres, mais cela est volontaire : c’est pour maintenir 

l’ordre par le chaos ! 

 

Comment expliquer qu’il y a dans certains pays des 

maladies et des virus qui détruisent sans que l’on trouve 

de solution ; et qu’un autre virus16 dont l’origine est 

incertaine (bien que la piste de la fuite « accidentelle » 

d’un laboratoire, qui était jugée comme complotiste au 

début de la pandémie, soit maintenant considérée comme 

possible) débarque et que par la suite, on nous invente un 

vaccin, dont personne ne connaît la composition, que l’on 

veut imposer au monde ?  

 

Un frère dans la foi proposa un bon sujet de réflexion : il 

y a plus de personnes qui meurent de faim que de la 

Covid-19 par jour, cependant, les grands États de ce 

monde ne se mobilisent pas autant pour les contraindre à 

 
16 Saviez-vous qu’il existe plusieurs laboratoires de haute sécurité dans 

le monde qui manipulent des virus dangereux ? 
https://www.futura-sciences.com/sante/questions-reponses/virus-six-

dangereux-virus-crees-laboratoire-15313/  

https://www.futura-sciences.com/sante/questions-reponses/virus-six-dangereux-virus-crees-laboratoire-15313/
https://www.futura-sciences.com/sante/questions-reponses/virus-six-dangereux-virus-crees-laboratoire-15313/
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manger sous peine d’être privés de liberté. Comme le 

disait ce frère, le combat est ailleurs… 

 

Nous ne sommes que des pions sur un échiquier mondial 

où les démons sont associés avec des humains pour voler, 

tuer et détruire (Jean 10:10) : c’est un complot mondial, 

un viol en bande organisée ! 

 

« Pourquoi cette agitation parmi les nations, ces vains 

complots parmi les peuples ? Les rois de la Terre se 

présentent et les princes se concertent ensemble contre 

YHWH et contre son Mashiah : Brisons leurs liens, jetons 

loin de nous leurs chaînes ! Celui qui habite dans les 

cieux se rit d’eux, Adonaï se moque d’eux. » Psaume 2:1-

4 

 

Il n’y a rien de nouveau sous le soleil, et les Écritures ne 

nous ont rien caché. En d’autres termes, avant de nous 

fier aux médias et à ceux qui nous gouvernent, méditons 

la Parole et prions afin de recevoir les éclairages du ciel 

(la prophétie17) qui nous feront marcher dans ce monde 

de ténèbres, plutôt que de suivre des sources qui sont 

elles-mêmes sous le contrôle de la ténèbre. 

 

Le pire est que tout cela se passe sous les yeux du monde 

entier, et malgré les preuves tangibles de ces grandes 

mascarades (entre contradictions et mensonges, 

dissimulations et manipulations…), beaucoup suivent 

 
17 Le livre « La prophétie » qui traite sur le domaine prophétique est 
disponible sur le site internet de LA LAMPE DE YÉHOSHOUA ‒  

https://www.lalampedeyehoshoua.org  

http://www.lalampedeyehoshoua.org/
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comme étant sous hypnose : c’est un envoûtement 

mondial18 (Apocalypse 13) ! 

 

Ce monde plongé dans l’obscurité la plus complète19 a 

besoin des prophètes comme à l’époque d’Éliyah ! Des 

prophètes qui viendront avec la lumière d’Elohîm pour 

interpréter les signes des temps, déchiffrer les prophéties 

et confirmer leurs accomplissements comme l’apôtre 

Petros le jour de la Pentecôte ; des voix qui se feront 

entendre pour éveiller les consciences et réveiller les 

vierges qui dorment. 

 

« Revêtez-vous de l’armure complète d’Elohîm, afin de 

pouvoir résister aux ruses du diable. Parce que notre 

lutte n’est pas contre le sang et la chair, mais contre les 

principautés, contre les autorités, contre les seigneurs 

du monde de la ténèbre de cet âge, contre les esprits de 

méchanceté qui sont dans les lieux célestes. » 

Éphésiens 6:11-12 

 

Bien que les puissances des cieux soient en activité, étant 

donné qu’il leur reste peu de temps, nous ne devons pas 

nous décourager. Nous devons nous revêtir de l’armure 

 
18 Une génération où les pensées des êtres humains sont programmées 

par les médias (télévision, radios, journaux, réseaux sociaux, etc.). Pour 

rappel, on adore également par le fait de croire dur comme fer et obéir 
aveuglément en une « doctrine » ; quand on se donne corps et âme pour 

la défense d’un être humain et de son message. Dans certains cas, cela 

peut être une adoration ! 
19 Entre les idéologies anti-mashiah véhiculées par les médias, la 

pollution des eaux et des terres avec les produits chimiques, la 

surexploitation, les manipulations génétiques, la production d’arme en 
tout genre (à feu ; bactériologiques ; nucléaires ; cybernétiques ; 

etc.)… 
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complète20 d’Elohîm pour résister aux ruses du diable et 

aussi dans les mauvais jours. Nous ne sommes pas seuls ! 

 

Souvenons-nous de Daniye’l et ses compagnons, de la 

manière dont ils furent assistés par Elohîm tout au long 

de leur captivité. Ils étaient physiquement à Babel, mais 

leurs esprits étaient dans la présence de YHWH dans la 

prière et la crainte d’Elohîm (Daniel 6:5-29). 

 

D’ailleurs, l’histoire de Daniye’l est un bel enseignement 

pour nous qui vivons les derniers temps dans cette Babel 

restaurée. Quand bien même les démons se levèrent, 

l’œuvre du Père n’avait pas été freinée, car Daniye’l aussi 

s’était levé ! Il est évident que le chef du royaume de 

Perse qui s’était tenu debout en face de Gabriy’el 21 jours 

n’était pas un être humain, mais un démon21. Car 

comment un homme peut-il empêcher un ange de se 

déplacer ? Il fallut l’intervention de Miyka’el pour la 

délivrance du message (Apocalypse 12). 

 

Quel que soit ce qui se passe dans le monde, même s’ils 

viennent à modifier les lois ou en voter de nouvelles pour 

mettre davantage de pression sur les élus (Daniel 7:25), 

nous ne devons pas désespérer, mais continuer de prier 

pour que la volonté du Seigneur se fasse ! 

 

Daniye’l est un modèle de persévérance dans la crainte 

de YHWH et dans la prière (intercession et adoration), de 

 
20 Nous avons déjà eu l’occasion d’aborder le thème du combat spirituel 

dans le livre « ÉLIYAH », ainsi que dans « Les œuvres de l’Esprit 
d’Elohîm dans notre vie » où nous développons chacune des pièces de 

l’armure du saint. Ces livres sont disponibles sur le site internet de LA 

LAMPE DE YÉHOSHOUA ‒ https://www.lalampedeyehoshoua.org  
21 Ce passage du livre de Daniel confirme qu’il y a bien des entités 

spirituelles qui dirigent les nations, les peuples, etc. 

http://www.lalampedeyehoshoua.org/
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détermination, de prise de position et d’opposition. 

Daniye’l et ses compagnons étaient des résistants !  
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Chapitre 3. L’appel à la 

résistance 
 

On ne nous l’a pas assez dit, voire pas du tout. 

Néanmoins, l’appel à la sanctification est également un 

appel à la résistance ; et non pas seulement vis-à-vis du 

péché, mais aussi du système mis en place. Ce n’est pas 

pour autant qu’il faut commencer à aller manifester en 

brûlant des voitures, casser ou piller, mais nous devons 

savoir dire non avec la bouche et mener des actions 

concrètes sans faiblir dans le temps.  

 

Gardons à l’esprit que le confort de Babel n’est qu’une 

ruse pour distraire les enfants d’Elohîm et les empêcher 

de répondre à l’appel : « Allez ! ».  

 

Malgré les diverses menaces, ne tremblons pas et 

continuons de parler afin que la parole fasse son effet, 

c’est-à-dire le jugement pour les uns et la délivrance pour 

les autres (2 Corinthiens 2:14-17). Nous ne devons pas 

chercher à être appréciés des autres, mais nous devons 

dispenser le message du temps sans le diluer, et ce, quoi 

qu’il en coûte. 

 

« Toi, ceins tes reins, lève-toi, et dis-leur tout ce que je 

t’ordonnerai. N’aie pas peur devant eux, sinon je te 

ferai peur devant eux. » Jérémie 1:17 

 

L’appel à la résistance est un appel à garder la parole de 

la persévérance, sans céder à aucune pression, et ce, 

malgré la peur qui peut parfois nous envahir à cause des 

crises ou d’un manque, des menaces ou intimidations ; et 

à s’opposer à toutes formes de mal et d’idéologies qui 
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vont à l’encontre de la foi chrétienne… C’est le combat 

spirituel ! 

 

« Soyez sobres, veillez ! Parce que le diable, votre 

adversaire, marche comme un lion rugissant, cherchant 

qui il dévorera. Résistez-lui, étant fermes dans la foi, 

sachant que les mêmes souffrances sont imposées à votre 

fraternité dans le monde. » 1 Pierre 5:8-9 

 

Résister, c’est mettre sa force pour tenir ferme, 

persévérer, endurer, ne pas céder ou succomber, 

affronter, s’opposer, lutter, se défendre. Ce n’est pas être 

passif ou spectateur, c’est être acteur de sa vie par des 

actions qui sont en accord avec nos convictions.  
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La résistance 
 

« Soumettez-vous donc à Elohîm, résistez au diable et il 

fuira loin de vous. » Jacques 4:7 

 

On ne peut pas résister au diable et à son gouvernement 

sans au préalable être soumis à Elohîm. Être soumis à 

Elohîm signifie reconnaître et dépendre de son autorité, 

et ne pas se précipiter à dire ou à faire des choses sans 

qu’Il nous en ait donné l’aval. 

 

« De la même façon cependant, ceux-ci aussi, plongés 

dans leurs rêves, souillent en effet la chair, méprisent la 

seigneurie et blasphèment contre les gloires. Or 

l’archange Miyka'el, lorsqu’il contestait avec le diable et 

lui disputait le corps de Moshé, n’osa pas prononcer 

contre lui un jugement blasphématoire, mais il dit : Que 

le Seigneur te réprimande d’une manière tranchante ! » 

Jude 1:8-9 

 

Beaucoup, par manque de principe ou d’immaturité (avec 

cette mentalité hollywoodienne de super héros), se 

précipitent à faire des choses pour Elohîm sans qu’ils 

aient été envoyés, et malheureusement, ils y perdent des 

plumes. Ce n’est pas qu’Elohîm soit incapable de sauver 

ou de soutenir dans ces moments-là, mais s’Il n’envoie 

pas, c’est qu’Il a ses raisons. Le combat est réel, ce n’est 

pas un jeu, nous avons affaire à de grandes puissances 

occultes ! 

 

C’est en étant dans la présence du Seigneur comme 

Éliyah que nous recevrons les directives pour sortir 

quand il le faut, annoncer le message et ensuite nous 

cacher pour éviter de mourir avant le temps (1 Rois 17). 
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Il est évident que notre capacité nous vient du Seigneur, 

car en réalité, quel être humain peut-il tenir tête au diable 

et ses anges ? Et pour preuve, ce ne sont pas les humains 

qui possèdent les démons, mais les démons qui possèdent 

les humains confirmant leur supériorité sur les êtres faits 

de chair et qui ne sont pas sous la protection d’Adonaï. 

 

On résiste au diable en marchant selon l’Esprit qui nous 

évitera d’accomplir les désirs de la chair. Résister, c’est 

lutter pour ne pas retomber dans le joug de l’esclavage, 

pour ne pas perdre sa liberté (Galates 5:1-16) !  

 

La liberté dont il est question c’est d’abord le salut, mais 

cela ne veut pas dire que l’on doive accepter de se faire 

marcher dessus sans réagir. Puis, de ce salut en découle 

cette vie par laquelle nous manifestons le Royaume 

quotidiennement : la liberté de vivre le Royaume. 

 

Nous avons des devoirs et des droits, et quand ces règles 

sont bafouées, nous devons prendre des mesures pour 

pallier le problème de peur que nos libertés soient 

restreintes ou voire complètement retirées. Et c’est 

parfois au prix du sang, en étant des martyrs22, que les 

consciences s’éveillent et que le peuple se soulève et se 

dresse comme une muraille. Cependant, ne confondons 

pas martyr et kamikaze, car le suicide est un péché : les 

meurtriers n’hériteront pas le Royaume d’Elohîm 

(Galates 5:19-21) ! 

 

Cela dit, contrairement aux mouvements de résistance et 

de révolte que le monde a connus et qu’il connaît jusqu’à 

ce jour, notre résistance ne doit en aucun cas se faire par 

les armes, à l’image de David qui refusa l’armure de 

 
22 https://www.larousse.fr/dictionnaires/francais/martyr/49661  

https://www.larousse.fr/dictionnaires/francais/martyr/49661
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Shaoul pour aller combattre Goliath. Cela ne veut pas 

dire non plus qu’il faut aller combattre avec des pierres, 

notre pierre (le Rocher) c’est le Seigneur qui nous revêt 

des armes spirituelles afin de faire face à l’opposition et 

de faire tomber les géants (1 Samuel 17). 

 

« Mais en marchant dans la chair, nous ne combattons 

pas selon la chair. Car les armes de notre combat ne sont 

pas charnelles, mais puissantes devant Elohîm, pour la 

destruction des forteresses, nous renversons les 

raisonnements et toute hauteur qui s’élève contre la 

connaissance d’Elohîm, et amenant toute pensée captive 

à l’obéissance du Mashiah. » 2 Corinthiens 10:3-5 

 

Nous ne devons en aucun cas faire couler le sang des êtres 

humains, et laisser la vengeance à YHWH qui jugera 

avec justice. Aussi, ce n’est pas le nombre d’êtres 

humains qui fait la force du réveil, c’est 

l’accomplissement du plan divin ou la réforme 

qu’Elohîm veut amener dans les cœurs. C’est donc la 

volonté d’Elohîm qui importe, nous, notre révolution doit 

être pacifique ! 

 

« Et comme il parlait encore, voici, Yéhouda, l’un des 

douze, vint, et avec lui, une grande foule avec des épées 

et des bâtons, de la part des principaux prêtres et des 

anciens du peuple. Or celui qui le livrait leur avait donné 

un signe, en disant : Celui à qui je donnerai un baiser, 

c’est lui, saisissez-le ! Et aussitôt, s’approchant de 

Yéhoshoua, il lui dit : Rabbi, je te salue ! Et il l’embrassa 

tendrement. Et Yéhoshoua lui dit : Compagnon, pour 

quel sujet es-tu ici ? Alors s’étant approchés, ils mirent 

les mains sur Yéhoshoua et le saisirent. Et voici l’un de 

ceux qui étaient avec Yéhoshoua, ayant étendu la main, 

tira son épée et, ayant frappé l’esclave du grand-prêtre, 
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lui emporta l’oreille. Alors Yéhoshoua lui dit : Remets 

ton épée à sa place, car tous ceux qui prendront l’épée, 

périront par l’épée. Penses-tu que je ne puisse pas 

maintenant appeler mon Père, et il m’offrira à l’instant 

plus de douze légions d’anges ? Comment donc 

s’accompliraient les Écritures ? Il faut qu’il en arrive 

ainsi ! À cette heure-là, Yéhoshoua dit aux foules : Vous 

êtes venus avec des épées et des bâtons, comme après un 

brigand, pour me prendre. J’étais tous les jours assis 

parmi vous, enseignant dans le temple, et vous ne m’avez 

pas saisi. Mais tout ceci est arrivé afin que les Écritures 

des prophètes soient accomplies. Alors tous les disciples 

l’abandonnèrent et s’enfuirent. » Matthieu 26:47-56 
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La révolution 
 

La révolution, ici, est le changement d’orientation de 

manière ferme et radicale ; le chamboulement de l’ordre 

établi qui ne répond pas à la volonté du peuple, ‒ pour 

notre cas, ce sera la volonté d’Elohîm.  

 

La révolution est la conséquence directe de l’éclairage 

qui pousse à la réforme, c’est l’action qui suit la prise de 

conscience et qui bouleverse les habitudes. 

 

Il est évident que nous ne pouvons pas bâtir quoi que ce 

soit sur un système déjà mis en place et dont les 

fondements ne correspondent pas à la vérité en 

Yéhoshoua. Avant de construire ou de planter quelque 

chose selon le plan que nous recevons d’en haut, il faut 

tout arracher, abattre, faire périr et détruire ce qui a été 

érigé : il y a des éléments qui chutent pour laisser place à 

d’autres. 

 

Ce genre de mouvement amène beaucoup de trouble et 

de division parmi les foules, mais cela est nécessaire afin 

que le tri se fasse entre les « moutons » du système et les 

brebis destinées à hériter du salut (Actes 14). 

 

Cela dit, comprenons que les ennemis du réveil se 

déguisent en révolutionnaires éclairés — les infiltrés23 

(ou les espions) — afin d’étouffer le mouvement de 

l’intérieur, soit en dévoilant des secrets qu’ils auront 

sournoisement obtenus, soit en faisant des propositions 

alléchantes (position clé dans un gouvernement, forte 

 
23 Ce sont des traîtres à l’image de Yéhouda Iscariot qui dénoncent et 

vendent les leurs pour quelques sous (Matthieu 24:9-10 ; 26:14-16). 
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somme d’argent, privilèges et immunité pour la famille, 

etc.) ou en mettant continuellement la pression aux 

« leaders » pour leur faire changer de message ou les 

discréditer en les poussant à trahir le serment, par la 

tromperie. 

 

« Tu n’accepteras pas de pot-de-vin24, car les pots-de-vin 

aveuglent les voyants et pervertissent les paroles des 

justes. » Exode 23:8 

 

« En effet, l’oppression fait agir le sage comme un fou et 

le don détruit le cœur. » Ecclésiaste 7:7 

 

Les attaques les plus virulentes sont celles qui viennent 

de l’intérieur ! 

 

Quand les organes vitaux sont touchés, c’est tout le corps 

qui est paralysé. Par conséquent, afin de prévenir tout 

risque de compromission et d’éviter les tentations qui 

poussent à l’apostasie, il est primordial d’avoir des voies 

de substitution pour ne plus dépendre totalement de ces 

gouvernements impies, et ainsi limiter les risques d’être 

facilement accessible. Ce n’est qu’en agissant ainsi que 

l’on peut faire écran à la mainmise de ces États en 

s’érigeant en étendard contre leur tentative de contrôle du 

mouvement.  

 
24 Le mot hébreu signifie aussi « présents ». 
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Les voies parallèles 
 

Bien que ces termes ne soient pas dans la Bible et nous 

fassent plutôt penser aux films de science-fiction, cette 

pensée a des points communs avec ce que nous pouvons 

lire dans les Écritures. D’autant plus que la plupart de ces 

séries25 sont des projets dévoilés, des messages 

subliminaux envoyés pour préparer les consciences à 

accepter et à adopter un style de vie, et rendre normal ce 

qui ne l’est pas. Voilà l’un des rôles de tout ce qui touche 

à l’audiovisuel (Apocalypse 13:15), et le comportement 

des auditeurs témoigne de cette réalité ! 

 

On entend par « voies parallèles ou alternatives », tous les 

« autres » chemins qui permettent l’obtention d’une 

chose sans passer par les grandes voies que tout le monde 

emprunte. Le but étant d’être pleinement autonome, sans 

aucune restriction. Aujourd’hui, nous sommes dans cet 

élan de surveillance global où tous nos faits et gestes sont 

scrutés, et nos libertés, en voie d’extinction. Tout est 

contrôlé au point où si nous ne nous plions pas aux règles 

imposées, nous risquons de voir les vannes se fermer.  

 

 
25 « Person of Interest » est souvent citée comme étant l’une des 

meilleures séries diffusées sur une grande chaîne américaine. Les 

critiques soulignent entre autres la capacité que la série a à s’améliorer 
saison après saison, ses personnages très travaillés ou encore son 

ambiance réaliste d’une Amérique post-11 septembre. Si la série est 

parfois désignée comme étant « la meilleure série de science-fiction 
actuellement diffusée », Person of Interest s’inscrit dans une thématique 

réelle, notamment depuis les révélations d’Edward Snowden sur la 

surveillance globale mise en place par les États-Unis, et soulève de 
nombreuses questions quant au respect de la vie privée… ‒ 

https://fr.m.wikipedia.org/wiki/Person_of_Interest  

https://fr.m.wikipedia.org/wiki/Person_of_Interest
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Il faut donc un système indépendant qui peut facilement 

se fondre dans la masse et effectuer son travail sans que 

la foule s’en aperçoive. 

 

La force du Maître Yéhoshoua était la confiance qu’Il 

avait dans le Père et son entière dépendance à Lui. Il 

s’attendait au Père qui touche le cœur des êtres humains 

afin qu’ils tendent la main plus que les poches de ce qui 

le suivait. Voilà pourquoi Yéhoshoua n’était pas 

influencé ni contrôlé par les foules (Exode 23:8), bien 

qu’il y ait parmi elles des personnes respectées (Matthieu 

8:5-13 ; Marc 10:17-31 ; Luc 8:1-3 ; Jean 3:1-3 ; 19:38-

42).  

 

« Et comme il était à Yeroushalaim, à la Pâque, pendant 

la fête, beaucoup crurent en son Nom, voyant les signes 

qu’il produisait. Mais Yéhoshoua, lui, ne croyait pas en 

eux, parce qu’il les connaissait tous, et parce qu’il 

n’avait pas besoin qu’on lui rende témoignage au sujet 

de l’être humain, car il savait lui-même ce qui était dans 

l’être humain. » Jean 2:23-25 

 

Ainsi, il n’attendait rien de ses semblables, et ne craignait 

personne, que ce soit les grands religieux et même les 

figures politiques de l’époque (Luc 13:31-33) ! 

 

Le problème de cette génération est que l’on nous a 

habitués à ne dépendre que du système mondial dont le 

cerveau s’appelle « argent26 ». Ainsi, la paix, pour 

 
26 Sans l’appui de nos banques, on ne peut quasiment rien faire : ni 

acheter ni vendre. La majorité des transactions financières dans le 

monde (rémunérations, achats, ventes, etc.) repose sur un système bien 
organisé où toutes les informations ne peuvent passer inaperçues. Tout 

est sous contrôle ! 
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certains, ne vient plus d’en haut, mais elle dépend des 

états d’âme des dirigeants politiques, des structures 

d’aides et des établissements bancaires ; puis on nous a 

fait croire que sans eux, on ne peut pas s’en sortir. 

 

« Et Yéhoshoua répondant, leur dit : Prenez garde que 

personne ne vous égare. Car beaucoup viendront sous 

mon Nom, en disant : Je suis, moi, le Mashiah27. Et ils en 

égareront beaucoup. » Matthieu 24:4-5 

 

De ce fait, à cause de la peur, beaucoup de personnes se 

replient sur elles-mêmes et l’égoïsme gagne de plus en 

plus de terrain dans les cœurs au point où dans certaines 

communautés dites chrétiennes, beaucoup n’arrivent plus 

à manger et à se vêtir, et ce, malgré les sommes 

importantes d’argent empochées que l’on préfère investir 

sur l’apparence du bâtiment que sur les nécessiteux. Les 

apparences sont trompeuses, la gloire apparente cache 

souvent une vie d’opprobre. Au fil des âges, la vraie 

communion fraternelle a perdu sa valeur pour une 

assemblée qui ne marche que par intérêts. 

 

Où sont ces projets qui reflètent l’amour du prochain et 

rappellent l’amour du Créateur pour sa création ? 

Malheureusement, la vision du Corps s’est rétrécie et le 

Royaume s’est réduit à des réunions d’église au point où 

l’on ne se soucie plus des gens du dehors. On s’attend à 

ce que les gens viennent dans nos églises au lieu d’aller 

vers eux ‒ Matthieu 28:19-20.  

 
27 Ce mot, généralement traduit par « Christ », vient d’un terme grec 
[christos] qui signifie « oint », son équivalent en hébreu est [mashiyach] 

qui a donné « Messie » ‒ Jean 1:41. Ce titre était également attribué aux 

rois ainsi que tous ceux qui avaient reçu l’onction. Il n’est donc pas 
étonnant que des présidents jouent aux envoyés d’Elohîm, en se faisant 

passer pour des libérateurs et des sauveurs. 
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Les assemblées ont délaissé leur apostolat pour adopter 

une vision pastorale complètement paganisée où les 

bergers sont assis sur des trônes comme de vrais 

dictateurs et gérant leur boutique, avec des âmes, qui 

deviennent des produits de consommation ; et pire 

encore, on ne fait plus cas des pauvres qui s’asseyent dans 

ces locaux. 

 

La notion de la mise en commun de nos biens28 n’existe 

plus, l’assistance de la veuve, de l’étranger et de 

l’orphelin est devenue une affaire politique, laissant les 

plus faibles téter les mamelles de Babel (Jude 1:23). 

 

L’objectif de cette exhortation n’est pas de complètement 

rejeter le système puisqu’il repose en partie sur des 

valeurs bibliques, mais retenons aussi que quand le diable 

récupère une œuvre (si la tête est corrompue, c’est tout le 

corps qui est atteint et soumis au contrôle à moins d’être 

amputé) ou qu’il imite les choses d’Elohîm, c’est pour 

ses propres intérêts : la destruction.  

 

Cela nous renvoie directement à la séduction d’Adam et 

de Chavvah, et le sort du monde. Par le péché, la mort est 

entrée dans le monde et l’autorité que l’être humain 

possédait a été livrée à l’ennemi de sorte que ce ne soit 

plus l’être humain qui domine selon le commandement 

d’Elohîm, mais que ce soit lui qui se fasse traîner. 

 

Nous devons plus faire confiance au Seigneur que de 

mettre toute notre confiance dans le monde et ses 

 
28 Il ne s’agit pas ici d’encourager la paresse, mais nous devons mettre 

des choses en place pour aider les frères et sœurs à être autonomes, à 
l’aide de nos moyens, et ce, sans intérêts (Lévitique 25:35-38 ; 2 

Thessaloniciens 3:6-15). 
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structures mises en place pour le confort de l’être 

humain : l’excès de confort nous fait baisser la garde ! La 

situation mondiale de la pandémie de la Covid-19 nous a 

démontré la faiblesse de notre système. 

 

Il est vrai qu’à ce sujet, la Bible nous a avertis : Babel 

doit tomber ! Voilà pourquoi, il est important de se 

préparer dans la prière et dans le jeûne, dans la méditation 

de la Parole afin d’être continuellement éclairé par la 

parole prophétique ; prendre également des mesures pour 

ne plus dépendre exclusivement des inconvertis qui nous 

mettent parfois la pression par leur vie de luxe qu’ils nous 

taxent, ou leurs péchés qu’ils veulent nous faire accepter. 

 

« Mais concernant les temps et les époques, frères, vous 

n’avez pas besoin qu’on vous en écrive, car vous savez 

vous-mêmes précisément que le jour du Seigneur vient 

comme un voleur dans la nuit. Car quand ils disent : 

Paix et sûreté ! alors une destruction soudaine les 

surprend, comme les douleurs de l’enfantement 

surprennent la femme enceinte, et ils n’échapperont 

jamais. Mais quant à vous, frères, vous n’êtes pas dans 

la ténèbre pour que ce jour-là vous surprenne comme un 

voleur. Vous êtes tous fils de la lumière et fils du jour. 

Nous ne sommes pas de la nuit ni de la ténèbre. Ainsi 

donc ne dormons pas comme les autres, mais veillons et 

soyons sobres. Car ceux qui dorment, dorment la nuit, et 

ceux qui s’enivrent sont ivres la nuit. Mais nous qui 

sommes du jour, soyons sobres, ayant revêtu la cuirasse 

de la foi et de l’amour, et pour casque, l’espérance du 

salut. Parce qu’Elohîm ne nous a pas destinés à la colère, 

mais à l’acquisition du salut par notre Seigneur 

Yéhoshoua Mashiah, qui est mort pour nous, afin que soit 

que nous veillions, soit que nous dormions, nous vivions 

avec lui. C’est pourquoi exhortez-vous réciproquement, 
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et édifiez-vous tous, les uns les autres, comme aussi vous 

le faites. » 1 Thessaloniciens 5:1-11 

 

C’est le temps d’investir dans des biens durables, qui 

seront utiles pour les saints pour cette génération et celles 

à venir, parce qu’une grande persécution est en marche. 

Nous allons de nouveau être comme des fugitifs et des 

exilés, comme les premiers chrétiens persécutés sous la 

domination romaine ou lors de grandes réformes.  

 

En effet, avant que la pierre ne vienne frapper les pieds 

de la statue, il faut que ce 4ème royaume soit rétabli et 

reprenne son travail (Daniel 2 ; Apocalypse 13). 

 

Voilà pourquoi, personnellement, je ne crois plus en 

toutes ces grandes églises et ces grands noms vu la 

conjoncture où nos libertés sont de plus en plus 

restreintes.  

 

Puis, avec toutes les dérives entre affaires sexuelles, 

détournements d’argent et radicalisation, je ne crains que 

dans les prochains jours l’obligation de fédération (avec 

un programme de ce qui peut être dit ou non, avec des 

agents en civil pour veiller aux respects des règles et 

faire des rapports…) se généralise sous peine d’amende 

et de fermeture. 

 

Encore une ruse du Mauvais pour mieux contrôler les 

humains et leur faire accepter un message politiquement 

correct qui s’accorde avec la philosophie du monde qui 

veut nous faire croire que « nous avons tous le même 

Elohîm (Dieu) qui est très gentil et qu’Il aime et accepte 



47 

tout le monde en l’état29, seulement faisant le bien et tout 

ira bien ».  

 

Cette philosophie est erronée, puisque nous n’avons pas 

tous le même Elohîm, bien que YHWH soit le Créateur 

de tous ; et il aime tout le monde, mais seuls ceux qui 

l’acceptent et font sa volonté en se détournant du mal30, 

conformément aux Saintes Écritures, seront sauvés. 

 

« Ne savez-vous pas que les injustes n’hériteront pas le 

Royaume d’Elohîm ? Ne vous égarez pas : ni les 

fornicateurs, ni les idolâtres, ni les adultères, ni les 

efféminés, ni les homosexuels, ni les voleurs, ni les 

avares, ni les ivrognes, ni les railleurs, ni les ravisseurs, 

n’hériteront le Royaume d’Elohîm. Et c’est là ce que 

vous étiez. Mais vous avez été lavés, mais vous avez été 

sanctifiés, mais vous avez été justifiés par le Nom du 

Seigneur Yéhoshoua, et par l’Esprit de notre Elohîm. » 1 

Corinthiens 6:9-11 

 

N’avez-vous pas remarqué que même pour retirer son 

propre argent à la banque, à partir d’un certain montant, 

un justificatif nous est demandé : tout est encadré ! Même 

notre manière de nous alimenter est orientée, et on se 

demande pourquoi les gens sont de plus en plus malades 

avec toutes ces pollutions31…  

 

 
29 Connaissez-vous les paroles de cette variété française « On ira tous 

au paradis », de Michel Polnareff ? 

https://www.paroles-musique.com/paroles-Michel_Polnareff-
On_Ira_Tous_Au_Paradis-lyrics,p20042 
30 Galates 5:19-21 ; Apocalypse 21:8. 
31 Dans certains pays, les transports en commun sont tellement variés 
que les gens ne prennent même plus le temps de marcher pour se 

dépenser. 

https://www.paroles-musique.com/paroles-Michel_Polnareff-On_Ira_Tous_Au_Paradis-lyrics,p20042
https://www.paroles-musique.com/paroles-Michel_Polnareff-On_Ira_Tous_Au_Paradis-lyrics,p20042
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Il faut dire que le malheur des uns fait le bonheur des 

autres ! On crée des problèmes pour permettre à de 

grandes industries32 ‒ qui vraisemblablement sont au-

dessus des lois et de nos gouvernants politiques33 ‒ de 

produire et de vendre leurs « remèdes », et l’on pousse les 

êtres humains à la consommation de ces produits et à la 

dépendance.  

 

On nous tue à petit feu, pourtant le Seigneur a tout donné 

dans la nature pour le bien-être de chaque individu.  

 

Tout est fait de la sorte pour avoir une emprise sur nous, 

les données sont de plus en plus numérisées pour une 

meilleure prise d’information rapide, nous sommes 

constamment géolocalisés avec nos téléphones dernier 

cri, par nos transactions bancaires, ou tout ce qui possède 

une puce pratiquement. 

 

D’ailleurs, faisons l’analyse ensemble sur les 

20 dernières années, est-ce si anodin d’avoir des cartes à 

puce de plus en plus petites ? Et que dire de ces moyens 

de stockage numérique qui, bien qu’ils soient de plus en 

plus petits, sont plus performants ? Il est de plus en plus 

difficile de passer incognito avec tous ces gadgets qui 

nous entourent. Et qu’en est-il de la collecte de toutes nos 

données sur l’internet34 ? 

 

Tout cela converge vers une puce qui sera 

(obligatoirement) greffée sous notre peau et qui, pour la 

sécurité commune diront-ils, ne pourra jamais se perdre 

 
32 https://www.linternaute.fr/dictionnaire/fr/definition/lobbying/  
33 Il n’est pas étonnant d’entendre nos dirigeants « prêcher » une chose 
et quelques mois plus tard son contraire. 
34 Les GAFAM ‒ https://www.lebigdata.fr/gafam-tout-savoir  

https://www.linternaute.fr/dictionnaire/fr/definition/lobbying/
https://www.lebigdata.fr/gafam-tout-savoir
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ou s’oublier. Elle regroupera toutes nos données et ainsi, 

les êtres humains seront marqués jusque dans leur peau 

comme des animaux dans cette cage mondiale. Nous ne 

sommes que des numéros (666 ?) ! Ce discours n’est pas 

nouveau, dans les années 2000, et même bien avant, des 

hommes que l’on prenait pour des fous ont dénoncé cela. 

Aujourd’hui, le temps leur donne raison ! 

 

Sommes-nous donc tous condamnés à mourir si nous 

refusons ce système ? Elohîm seul le sait, mais nous ne 

devons pas céder à la pression et la riposte se prépare 

maintenant.  

 

Personnellement, je crois que certains pays « pauvres » 

tant méprisés par les « riches » seront des terres d’exil et 

de refuge pour ceux qui refuseront de se plier à ce 

système inspiré par le diable. C’est de là que certains 

messagers lanceront des appels et communiqueront des 

messages aux saints du monde entier, par enregistrement 

ou par courrier. Pour les autres qui resteront, ils 

continueront d’annoncer l’Évangile et de fortifier le reste 

des saints et les résistants qui naîtront par la puissance 

d’Elohîm. 

 

« Car vous voyez votre appel, frères : qu’il n’y a pas 

beaucoup de sages selon la chair, ni beaucoup de 

puissants, ni beaucoup de nobles. Mais Elohîm a choisi 

les folies du monde pour faire honte aux sages, et 

Elohîm a choisi les faibles du monde pour faire honte 

aux forts. Et Elohîm a choisi ceux qui dans le monde 

sont de basse naissance et les méprisés, même ceux qui 

ne le sont pas, pour rendre vains ceux qui le sont, afin 

qu’aucune chair ne se glorifie devant lui. Or c’est par 

lui que vous êtes en Mashiah Yéhoshoua, qui a été fait 

pour vous de la part d’Elohîm, sagesse, justice, 
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sanctification et rédemption, afin que, selon qu’il est 

écrit, celui qui se glorifie, se glorifie dans le Seigneur. » 

1 Corinthiens 1:26-31 

 

Et pour d’autres encore, leur position leur permettra de 

survivre, et de secourir, nourrir, soigner et soutenir les 

résistants, à l’image de sages-femmes des Hébreux dont 

le nom de l’une était Shiphrah et la seconde Pouah 

(Exode 1) ; ou encore Rahab ou la veuve de Sarepta.  

 

Puis, le Seigneur est tout-puissant, Il a envoyé des 

corbeaux nourrir Éliyah : les enfants d’Elohîm vivront 

des fruits de la terre, de ce que YHWH a donné aux 

humains (Genèse 1:29 ; 2:9 ; 9:1-3), sans tous ces poisons 

que les industries agroalimentaires nous font ingérer. 

Notre corps est le temple du Saint-Esprit, nous devons 

nous alimenter correctement, éviter tout excès et refuser 

d’ingérer ces choses qui nous rendent plus malades. 

 

« C’est pourquoi je vous dis : Ne vous inquiétez pas pour 

votre âme, de ce que vous mangerez et de ce que vous 

boirez ; ni pour votre corps, de quoi vous serez vêtus. 

L’âme n’est-elle pas plus que la nourriture, et le corps 

plus que le vêtement ? Regardez les oiseaux du ciel, car 

ils ne sèment ni ne moissonnent, ni ne recueillent dans 

des greniers, et cependant votre Père céleste les nourrit. 

N’êtes-vous pas beaucoup plus excellents qu’eux ? Et qui 

de vous, par ses inquiétudes, peut ajouter une coudée à 

sa stature ? Et pourquoi vous inquiéter au sujet du 

vêtement ? Examinez soigneusement comment croissent 

les lis des champs : ils ne travaillent ni ne filent, 

cependant je vous dis que Shelomoh même, dans toute sa 

gloire, n’a pas été vêtu comme l’un d’eux. Mais si Elohîm 

habille ainsi l’herbe des champs, qui est aujourd’hui et 

qui demain est jetée au four, ne le fera-t-il pas à bien plus 
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forte raison pour vous, gens de petite foi ? Ne vous 

inquiétez donc pas, en disant : Que mangerons-nous ? 

Ou : Que boirons-nous ? Ou : De quoi serons-nous 

vêtus ? Car ce sont les nations qui cherchent 

sérieusement toutes ces choses. Mais votre Père céleste 

sait que vous avez besoin de toutes ces choses. Mais 

cherchez premièrement le Royaume d’Elohîm et sa 

justice, et toutes ces choses vous seront ajoutées. Ne vous 

inquiétez donc pas pour le lendemain, car le lendemain 

s’inquiétera de lui-même. À chaque jour suffit son mal. » 

Matthieu 6:25-34 

 

C’est une réforme générale : esprit, âme et corps (1 

Thessaloniciens 5:23) ; un retour à la simplicité sous 

toutes ses formes et au naturel. En effet, il n’est pas 

question d’actualiser notre mode de vie à celui de Babel, 

mais il faut revenir sur ce que la Parole a instauré. Ce 

n’est pas en copiant le monde que nous aurons plus 

d’impact, donc rechercher l’amour du monde est une 

perte de temps : s’ils ont haï le Maître, ils nous haïront 

aussi. 

 

C’est le temps de se cacher, et de ne plus chercher à être 

visible et localisable. Les vrais messagers doivent battre 

en retrait de peur d’être mêlés aux péchés des faux 

messagers, ou d’être distraits en s’intéressant à leurs faits 

et gestes puisque ces choses doivent arriver ; ce sont 

d’ailleurs les signes de leur ivresse après avoir mangé à 

la table de Jézabel.  

 

Il n’y a plus de temps à perdre, nous devons nous 

focaliser sur le ciel, et avertir, encourager, relever selon 

l’Évangile de Yéhoshoua. Nous devons travailler 

(Jean 6:27 ; Philippiens 2:12) ! 
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Finalement, pour clore ce chapitre, prenons garde aux 

informations diffusées par les médias de ce monde qui 

sont majoritairement sous le contrôle de la bête 

(Apocalypse 13), ils ne pourront jamais être l’égal de la 

parole prophétique. Croyons plus en l’Évangile qu’à ce 

que nous racontent ces médias qui manipulent 

l’information. 

 

Nous devons donc nous organiser afin de mettre en place 

des structures indépendantes qui ne seront pas sous 

l’influence de Babel, avec des informations vérifiées qui 

corroborent avec l’Esprit prophétique. Et même relayer 

le travail de ces vrais35 chercheurs, professeurs, 

médecins, scientifiques, qui, bien qu’inconvertis, sont en 

quête de vérité et de justice, et qui sont utilisés par le 

Seigneur pour exposer certains mensonges mondiaux ‒ 

j’ose croire que certains de ces êtres humains se 

tourneront vers le Seigneur Yéhoshoua, car il n’y a pas 

de hasard.  

 

Il y a des vérités que nous n’apprendrons jamais sur les 

bancs des écoles. Dans ce cas, il faut reconnaître que 

l’internet a quand même permis l’accessibilité de 

quelques recherches, mais il y a tout de même beaucoup 

de faux, d’où l’importance de prier afin de discerner par 

l’Esprit le vrai du faux (Jean 16:13). 

 

Puis, si les grandes chaînes de télévision, les grandes 

bibliothèques ou maisons d’édition36, et toutes les 

 
35 En opposition à ces personnes qui aiment donner leur avis sur tout 
alors qu’ils n’ont aucune connaissance avérée. C’est ce que l’on appelle 

l’ultracrépidarianisme. 
36 Malheureusement, beaucoup de bibliothèques et de maisons d’édition 
soi-disant chrétiennes refusent de publier certains livres, car ils ne 

répondent pas à certains de leurs critères. Puis, d’autant plus qu’ils 
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grandes structures refusent de nous ouvrir leurs portes et 

préfèrent diluer le message de l’Évangile voire le 

falsifier, nous, même à faible échelle, nous devons nous 

battre pour transmettre le message dans sa pureté. 

 

« Je témoigne donc en présence d’Elohîm et du Seigneur 

Yéhoshoua Mashiah, qui doit juger les vivants et les 

morts lors de son apparition et de son règne, prêche la 

parole, sois présent quand l’occasion se présente ou hors 

saison. Réprimande d’une manière tranchante, censure, 

exhorte avec une entière patience et doctrine. Car il y 

aura un temps où ils ne supporteront pas la saine 

doctrine, mais aimant qu’on leur chatouille les oreilles, 

ils accumuleront en piles des docteurs selon leurs 

propres désirs. Et ils détourneront vraiment l’oreille de 

la vérité et se tourneront vers les fables. Mais toi, veille 

en toutes choses, endure les souffrances, fais l’œuvre 

d’un évangéliste, assure pleinement ton ministère. » 2 

Timothée 4:1-5 

 

Nous devons défendre la cause des pauvres et dénoncer 

les œuvres stériles et ténébreuses des grandes puissances 

qui se font beaucoup d’argent sur le dos des faibles sans 

les faire bénéficier des recettes équitablement… Sans 

parler des églises qui ont préféré se taire pour éviter la 

persécution et qui ont accepté de manger les choses 

sacrifiées aux idoles et de boire le vin du roi qui sort tout 

droit des caves de la prostituée (Apocalypse 17). 

 

Que le Seigneur nous inspire et qu’Il nous guide dans 

cette dernière heure ! 

 
risqueraient d’être en porte-à-faux avec le message de ces ouvrages. En 
effet, ils dénoncent leurs commerces et ne caressent pas les gens dans 

le sens du poil ‒ 2 Timothée 4:3. 



54 

« Et je vis un nouveau ciel et une nouvelle Terre, car le 

premier ciel et la première Terre ont passé et la mer n’est 

plus. Et moi, Yohanan, je vis la ville sainte, la nouvelle 

Yeroushalaim, descendant du ciel d’auprès d’Elohîm, 

préparée comme une épouse qui s’est ornée pour son 

époux. Et j’entendis une grande voix du ciel disant : 

Voici le tabernacle d’Elohîm avec les humains ! Et il 

dressera sa tente avec eux et ils seront ses peuples et 

Elohîm lui-même sera avec eux, leur Elohîm. Et Elohîm 

essuiera toute larme de leurs yeux et la mort ne sera 

plus, et il n’y aura plus ni deuil, ni cri, ni douleur, parce 

que les premières choses sont passées. Et celui qui est 

assis sur le trône dit : Voici, je fais toutes choses 

nouvelles. Et il me dit : Écris, parce que ces paroles sont 

véritables et sûres. Il me dit aussi : C’est fait ! Moi je suis 

l’Aleph et le Tav, le commencement et la fin. À celui qui 

a soif, je donnerai de la source de l’eau de la vie 

gratuitement. Celui qui remporte la victoire héritera de 

toutes choses, et je serai son Elohîm et il sera mon fils. 

Mais pour les timides, les incrédules, les abominables, 

les meurtriers, les fornicateurs, les sorciers, les idolâtres 

et tous les menteurs, leur part sera dans le lac brûlant de 

feu et de soufre, ce qui est la seconde mort. » Apocalypse 

21:1-8  
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CONCLUSION 

(Matthieu 24) 
 

En conclusion, ce ne sont pas aux gens du monde de nous 

montrer l’exemple en matière de défense des droits de 

l’Homme, ou sur la gouvernance du monde et encore 

moins la gestion de notre famille. Ce sont eux qui doivent 

chercher les véritables prophètes de YHWH pour 

recevoir des directives célestes en rapport avec les 

saisons (repentance, justice et équité, amour du 

prochain, etc.) et non l’inverse (Ésaïe 31:1).  

 

Ne négligeons plus notre rôle et notre fonction en tant que 

lumière du monde, d’autant plus que le gouvernement de 

la ténèbre est bien présent et qu’il ne se cache plus. 

 

D’ailleurs, notons que la confusion d’un pays est 

également le résultat des choix pris sans Elohîm par ses 

dirigeants. Si le berger se livre au mal en rejetant la torah 

de YHWH et en acceptant des lois iniques, il livre37 la 

nation aux démons comme ce fut le cas des êtres humains 

qui reçurent la gouvernance, en commençant par Adam. 

Voilà comment le jugement de YHWH tombe sur les 

nations. 

 

L’Évangile du Royaume ne doit donc pas seulement être 

prêché dans nos assemblées chrétiennes, mais il doit 

atteindre la classe dirigeante de nos nations respectives. 

Il n’y a que la vérité qui puisse délivrer le monde des 

mensonges du royaume du dragon rouge feu. 

 

 
37 Ou « consacre ». 
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Souvenons-nous d’Éliyah qui n’a pas eu peur de rappeler 

au roi Achab son abandon des commandements de 

YHWH et son idolâtrie (1 Rois 17, 18), ou encore 

Yohanan le Baptiste qui a dénoncé l’adultère d’Hérode 

(Marc 6:14-31). C’est de ce type de service dont nous 

avons besoin dans cette dernière heure à la vue de cette 

apostasie généralisée. 

 

« Voici, je vous enverrai Éliyah, le prophète, avant que 

le jour grand et redoutable de YHWH vienne. Il ramènera 

le cœur des pères à leurs fils, et le cœur des fils à leurs 

pères, de peur que je ne vienne et que je ne frappe la 

terre, la vouant à une entière destruction. » Malachie 

3:23-24 

 

Ce message n’est pas nouveau, les écrits du testament de 

Yéhoshoua nous parlent de ces choses : la persécution 

des saints, le soutien des uns et des autres, les offrandes 

récoltées chez les uns pour pourvoir aux besoins des 

autres, la mission, les emprisonnements et les mises à 

mort, l’exil, etc. Il n’y a rien de nouveau sous le soleil. 

 

Tous ces points doivent nous rappeler combien la vie 

avec Yéhoshoua n’est pas à prendre à la légère, et notre 

responsabilité est grande. Nous ne devons pas être surpris 

des choses qui nous arrivent comme si cela était quelque 

chose de nouveau ou que le Seigneur même soit dans 

l’étonnement en voyant cela : c’est Lui qui le permet (1 

Pierre 4:12-19) ! 

 

Il est certain qu’avec tout ce qui se passe dans le monde, 

plusieurs succombent et succomberont encore à cause 

des tribulations et de l’amour du monde. Le temps n’est 

plus à l’excitation, mais à l’enseignement, à l’assise des 

saints dans la doctrine et la réelle communion fraternelle 
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pour se construire mutuellement (Actes 2:42) de peur que 

certains ne s’endurcissent dans le mal et ne deviennent 

des traîtres (Matthieu 24:9-10), d’où l’importance de 

prier pour recevoir le discernement des esprits (1 Jean 

4:1-6). 

 

Cela dit, malgré toute cette confusion, le Seigneur fera en 

sorte que son Évangile éternel soit prêché dans toute la 

terre habitée avant que ne survienne la fin. Par 

conséquent, s’il y a un réveil de faux prophètes, il y a 

forcément un réveil de vrais prophètes, car YHWH doit 

marquer la différence entre ceux qui le servent et ceux 

qui ne le servent pas (Malachie 3:16-18). 

 

Le Seigneur frayera un chemin pour que sa parole 

atteigne son objectif, qu’il y ait des confinements, des 

restrictions de liberté ou quelques autres lois 

promulguées dans le but d’empêcher la volonté d’Elohîm 

de se faire, Il accomplira sa parole ! N’est-ce pas Lui, 

YHWH, qui a séparé la mer Rouge et le Yarden en 2 afin 

que son peuple puisse passer à sec ? 

 

« Voici, je fais une chose nouvelle. Maintenant elle va 

germer. Ne la connaîtrez-vous pas ? Oui, je mettrai un 

chemin dans le désert et des fleuves dans le lieu de 

désolation. » Ésaïe 43:19 

 

Notre Elohîm mettra toujours en place des voies de 

substitution38 pour que sa volonté s’accomplisse, quand 

Il ouvre une porte personne ne peut la fermer ! 

 
38 Posons-nous la question, avec toutes les sécurités qu’il y a avant de 
voyager, comment certaines personnes arrivent-elles à migrer dans 

d’autres pays ? Il y existe d’autres voies de transit… D’ailleurs, même 
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Soyons donc forts, revêtons-nous des armes de lumière 

qui sont le Seigneur Yéhoshoua Lui-même et combattons 

le bon combat de la foi, dans l’amour selon Elohîm 

(Romains 13:8-14). Ne négligeons pas la communion 

fraternelle, le contact avec les frères et sœurs est 

important (Actes 2:42 ; Hébreux 3:13-14). 

 

La liberté a un prix, elle se gagne par la vérité en usant 

de la violence spirituelle (Jean 8:32), sinon c’est le viol 

spirituel et nous sommes voués à l’esclavage. Puis, ne 

nous trompons pas de combat, ce ne sont pas les prisons 

ou les chaînes que nous devons craindre, mais la captivité 

spirituelle : quand les nations cherchent à nous museler 

et à nous contrôler pour faire de nous ce qu’elles veulent 

et maintenir le chaos. 

 

Supportons bravement et calmement les mauvais 

traitements infligés par le monde, car à la fin, de grandes 

récompenses nous sont réservées : ce sont les 

récompenses pour les vainqueurs (Apocalypse 2:7, 11, 

17, 26-29 ; 3:5-6, 12-13, 21-22). 

 

Gardons la parole des prophètes… – 2 Pierre 1:19-21. 

 

« Écris aussi à l’ange de l’assemblée de Philadelphie : 

Voici ce que dit le Saint et le Véritable, celui qui a la clé 

de David, celui qui ouvre et personne ne ferme, et qui 

ferme et personne n’ouvre. Je connais tes œuvres. Voici, 

j’ai mis devant toi une porte ouverte et personne ne peut 

la fermer, parce que tu as peu de force, et que tu as gardé 

ma parole et que tu n’as pas renié mon Nom. Voici, je te 

donne ceux de la synagogue de Satan qui se disent être 

 
les riches utilisent des moyens auxquels le commun des mortels n’a pas 

accès… c’est bien connu ! 
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Juifs et ne le sont pas, mais qui mentent. Voici, je ferai en 

sorte qu’ils viennent se prosterner à tes pieds et qu’ils 

sachent que, moi, je t’ai aimé. Parce que tu as gardé la 

parole de ma persévérance, je te garderai moi-même 

hors de l’heure de la tentation qui doit arriver sur toute 

la terre habitée, pour éprouver ceux qui habitent sur la 

Terre. Voici, je viens à toute vitesse. Tiens ferme ce que 

tu as, afin que personne ne prenne ta couronne. Celui qui 

remporte la victoire, je ferai de lui une colonne dans le 

temple de mon Elohîm, et il ne sortira plus jamais dehors. 

Et j’écrirai sur lui le Nom de mon Elohîm, et le nom de 

la ville de mon Elohîm, qui est la nouvelle Yeroushalaim 

qui descend du ciel d’auprès de mon Elohîm, et mon 

nouveau Nom. Que celui qui a une oreille entende ce que 

l’Esprit dit aux assemblées ! » Apocalypse 3:7-13 



 

 

 


